



• Lisez ce texte puis répondez aux questions :

L'intimidation : un phénomène à combattre

L'intimidation est un problème sérieux qui touche de nombreuses personnes, surtout les jeunes, à l'école ou sur les réseaux sociaux. Elle se manifeste par des moqueries, des insultes, voire des violences physiques. Souvent, les victimes se sentent seules et ont peur d'en parler, ce qui peut aggraver la situation. Il est important de comprendre que l'intimidation n'est pas un jeu : elle peut avoir des conséquences graves sur la santé mentale et le bien-être des personnes concernées.



Les raisons de l'intimidation sont variées. Parfois, les intimidateurs cherchent à se sentir plus forts ou populaires en dominant les autres. D'autres fois, ils reproduisent des comportements qu'ils ont eux-mêmes subis. Les réseaux sociaux ont également amplifié ce phénomène, car il est plus facile de harceler quelqu'un derrière un écran. Cependant, il ne faut pas oublier que derrière chaque acte d'intimidation, il y a une personne qui souffre, qu'il s'agisse de la victime ou même de l'intimidateur.

Pour lutter contre l'intimidation, il est essentiel d'en parler ouvertement. Les victimes doivent se sentir soutenues et protégées, tandis que les témoins doivent avoir le courage de dénoncer ces actes. Les écoles et les familles ont un rôle clé à jouer pour sensibiliser les jeunes et promouvoir le respect et la bienveillance. Ensemble, il est possible de créer un environnement où chacun se sent en sécurité et valorisé..

1) Répondez aux questions :

1. Où l'intimidation se produit-elle le plus souvent ?
2. Quelles sont les conséquences de l'intimidation sur les victimes ?
3. Pourquoi certains intimidateurs agissent-ils ainsi ?
4. Quel rôle jouent les réseaux sociaux dans l'intimidation ?

2) Mettez Vrai ou Faux :

1. L'intimidation ne concerne que les jeunes à l'école.
2. Les victimes d'intimidation ont souvent peur d'en parler.
3. Les intimidateurs ne souffrent jamais, ce sont seulement les victimes qui souffrent.
4. Les écoles et les familles ont un rôle important dans la lutte contre l'intimidation.